



# Pressemitteilung

Möllmann – Fleisch – OHG, Metzgerei + Partyservice, Bechemerstr. 17, 40878 Ratingen-City  
Tel: 02102/ 22802, Fax: 02102/ 28421; E-mail: info@metzgerei-moellmann.de; Internet: www.metzgerei-moellmann.de

Ratingen den 14.09.2010

## 3. NRW-Landesehrenpreis für Lebensmittel für Möllmann aus Ratingen

### Prämierte Produkte setzen Qualitätsmaßstäbe für die Branche

Im Rahmen der Ausstellung „NRW vom Guten das Beste“ während der Messe Mode Heim Handwerk in Essen, wurde am 11. November 2011 die Feinkost-Metzgerei Möllmann aus Ratingen mit dem Landesehrenpreis für Lebensmittel ausgezeichnet.

Der Preis wird an Unternehmen in Nordrhein-Westfalen verliehen, die sich in besonderem Maße um die Herstellung von qualitativ hochwertigen Lebensmitteln verdient gemacht haben. Bei der Auswahl der Unternehmen wird auf die Ergebnisse und die Systematik der zuletzt durchgeführten DLG-Prüfungen



(DLG) Der Fleischwarenspezialist Möllmann aus Ratingen, der eine Metzgerei mit Partyservice betreibt, stellt Fleischprodukte her, die hohen Genuss versprechen. Zu diesem Ergebnis kamen die Experten der Deutschen Landwirtschafts-Gesellschaft (DLG) beim diesjährigen internationalen Qualitätswettbewerb für Schinken und Wurst. Der Betrieb erzielte bei dieser freiwilligen Qualitätskontrolle **4 Goldene DLG-Preise, 6 Silberne DLG-Preise und 2 Bronzene DLG-Preise.**

Als vor mehr als 100 Jahre von Fleischermeister Emil Gilson gegründete und demnächst in der vierten Generation in Ratingen ansässige Fachgeschäft können wir stolz sein auf nicht nur eine Auszeichnung. Ratingens berühmte **Feinkost-Metzgerei Möllmann-Fleisch-OHG** mit Partyservice scheint die DLG-Leistungs-Medaillen abonniert zu haben. In konstanter Folge honoriert die **Deutsche Landwirtschafts-Gesellschaft (DLG)** die Spitzenleistungen unseres Betriebes, auch im Jahr 2011 erhalten wir wieder den „**Preis der Besten**“ der **DLG.**

Da kann einem die Wurst nicht Wurst sein, wenn man in Ratingen-City vor dem Riesenangebot steht und sich von Frau Kessler-Möllmann und den qualifizierten Fachkräften beraten lässt. Sie, die alle Stammkunden mit Namen ansprechen, sie führen auch den aus Düsseldorf und über den Rhein angereisten Besucher durch die köstlichen Gefilde Kulinariens.

<http://www.ernaehrung-nrw.de/aktuelles-allgemein/landesehrenpreis/>